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Vorbereitung gemeinsame Ortsbeiratssitzung mit Harleshausen und 

Kirchditmold zur Erneuerung der alten Eisenbahnbrücken Wolfhager Straße 

 

Der Ortsvorsteher berichtet, dass der Ortsbeirat noch keine Antwort auf seinen 

Beschluss vom 10. August 2017 erhalten hat. Dabei geht es unter anderem um den 

Vorschlag, Abrissmaterial der Brücken im Gleisdreieck zu lagern und nicht mit 

LKWs sondern Güterwaggons abzufahren. Zur gemeinsamen Sitzung sind das 

Straßenverkehrs- und Tiefbauamt, die Bahn und das von der Bahn beauftragte 

Ingenieurbüro eingeladen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hans Roth Michael Schwab 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




